



平成28年9月1日



広島大学

SANFRECCCE  
HIROSHIMA FC

## 記者説明会（9月7日（水）14時から・広島市）のご案内

サンフレッチェ広島とのコラボレーション  
～てんかんへの正しい理解の普及を～

世界的なてんかん疾患啓発活動である「パープルデー（Purple Day）」のイメージカラーは紫です。ラベンダーのパープル（紫）が、てんかんの国際的イメージであったことから、パープルデーと名付けられました。その紫をチームカラーとするのが広島を拠点として活動するサンフレッチェ広島です。そのサンフレッチェ広島と広島大学病院（てんかんセンター）がコラボレーションをして、てんかん疾患の啓発活動に取り組むことになりました。



パープルデーとは、毎年3月26日に紫色の物を身に着けて、てんかんを正しく知ってもらおうという運動です。世界中で啓発活動が行われています。パープルデーは2008年、カナダの当時9歳だったてんかん患者のキャシディー・メーガンさんによって始められました。「てんかんのある人もみんなと同じ普通の人だということ。てんかんのある子供には、自分ひとりじゃないということを知ってもらいたい」というキャシディーさんの願いからです。



日本のてんかん患者は、およそ100万人（100人に1人）といわれています。患者さんの多くは適切な診断と治療により、日常生活を普段通りに送っているものの、社会からの疾患への理解が乏しく未だに偏見が存在するため、てんかんを抱えていることを言い出せない現実もあります。

広島大学病院（平成27年度広島県てんかん診療拠点機関に指定）がサンフレッチェ広島とコラボレーションすることで、一人でも多くのサポーターやそのご家族に、てんかんに対する正しい理解を持っていただき、てんかん患者さんが過ごしやすい社会の実現をめざします。

つきましては、広島大学病院てんかんセンターとサンフレッチェ広島のコラボ企画についてご説明をさせていただきたく、ご多用の折とは存じますがご参集くださいますようお願い申し上げます。

(コラボ企画実施要領)

- ① 2016年9月10日(土) VS 大宮アルディージャ戦  
エディオンスタジアム広島で、14時半ころから啓発活動を行う。啓発ブースの設置、缶バッジの配布、サポーターによる寄せ書きの作成、大型映像装置にて選手による啓発メッセージ放映。
- ② 2016年10月30日(日)「てんかん啓発市民セミナー」にて、サンフレッチェ広島選手からのビデオメッセージを紹介。缶バッジの配布など。
- ③ 2017年3月26日(日) Purple Day 直近のサンフレッチェ広島ホームゲーム会場での啓発ブースの設置、缶バッジの配布など。



## 記

日時：平成28年9月7日（水）14時～15時

会場：広島大学病院 臨床管理棟2階（2F1会議室）

出席者：サンフレッチェ広島代表取締役社長 織田 秀和  
広島大学病院 てんかんセンター長 飯田 幸治

### <内容に関するお問い合わせ先>

広島大学病院てんかんセンター 飯田幸治 Tel：082-257-1719 FAX：082-257-1719 E-mail：iidak@hiroshima-u.ac.jp
--

### <記者説明会に関するお問い合わせ先>

広島大学病院特命広報・調査担当役 菅川幹人（すげかわ） Tel：082-257-5418 FAX：082-257-5087 E-mail： <a href="mailto:byo-toku-chousa@office.hiroshima-u.ac.jp">byo-toku-chousa@office.hiroshima-u.ac.jp</a>
--

発信枚数：A4版 4枚（本票含む）

(別紙)

【FAX返信用紙】

FAX：082-424-6040

広島大学社会産学連携室 広報部広報グループ 行

記者説明会「サンフレッチェ広島とのコラボレーション  
～てんかんへの正しい理解の普及を～」のご案内

日時：平成28年9月7日（水）14時～15時

会場：広島大学病院 臨床管理棟2階（2F1会議室）

ご出席

ご欠席

貴社名 \_\_\_\_\_

部署名 \_\_\_\_\_

ご芳名 \_\_\_\_\_ (計 名)

電話番号 \_\_\_\_\_

誠に恐れ入りますが、上記にご記入頂き、9月6日（火）12:00まで  
にご連絡願います。